



Où nous trouver dans la région

Site : www.addgap.com - Facebook : Gap Jeunesse
Renseignements : 04 92 51 09 98

GAP

Le Concorde - 42, boulevard Georges Pompidou

Mardi 15h : Réunion d'évangélisation
 Jeudi de 9h à 12h: Permanence pastorale
 Jeudi de 12h30 à 13h30 : Réunion de prière
 Vendredi 15h & 19h30: Réunions de prière
 Dimanche 9h45 : Culte
 Dimanche 15h : Réunion d'évangélisation



Philadelphia

2 Pierre 1 v.5 à 8

Eglise Evangélique
 N°66

Tic...Tac...Tic...Tac...

Septembre, c'est la reprise ! Fini le « farniente », il faut reprendre la montre, le rythme et le chemin des études ou du travail. Certains ont déménagé et vont devoir apprendre à apprivoiser le temps perdu dans les bouchons, d'autres ne pas oublier de vérifier les éventuels changements d'horaires des moyens de transport sans oublier l'adaptation aux tout nouveaux rythmes scolaires. Les professeurs auront droit aux sempiternelles et indémodables excuses du genre « mon réveil n'a pas sonné » ou bien « j'ai raté mon bus ». Face à ce rythme effréné, beaucoup penseront aux prochains congés où ils pourront, à nouveau, oublier la montre !



N'avez-vous jamais fait cette expérience de vous retrouver seul dans une maison et, après un moment passé dans ce lieu qui vous semblait « vide de bruit » vous avez tout à coup entendu cette douce mélodie : tic...tac... Balayant du regard la pièce vous n'avez pas tardé à découvrir une horloge, une pendule ou un réveil posé quelque part.

Un son régulier qui égraine les secondes signalant le temps qui s'écoule. Depuis toujours, l'envie de connaître l'heure a conduit l'homme du cadran solaire jusqu'à l'horloge atomique. L'invention, dans ce domaine, qui bouleversa le monde entier est due à un bas alpin, originaire de Mison dans le 04. Ernest ESCLANGON a en effet inventé en 1932 « l'horloge parlante », capable de donner précisément, exactement et de manière constante l'heure sur un simple appel téléphonique. C'est à partir d'une horloge fondamentale installée dans les souterrains de l'observatoire de Paris et soumise à beaucoup de contraintes environnementales qu'un tel exploit fut réalisé. Plus d'erreur possible et ce jusqu'en 2085.

Mais, malgré cela, quelque chose me dérange et je voudrais « remettre les pendules à l'heure ». Comment expliquer qu'aujourd'hui le temps semble passer plus vite qu'avant ? Pourquoi ne cessons-nous jamais de courir tout le temps nous exposant au surmenage ou, pire encore, au burn-out ? Pourquoi sommes-nous pressurés de faire plus vite, toujours plus vite ? Pourquoi n'avons-nous plus de « temps libre » et, face à cette culture du résultat, pourquoi ne rien faire devient-il inavouable ? Même les pédiatres s'inquiètent de voir le cerveau des plus petits sollicités sans repos (TV, tablette numérique, ordinateur, jeux d'éveil).



Paradoxalement, cette course à la vitesse « grand V » produit une léthargie chez le chrétien. L'apôtre Paul s'inquiétait de cette forme de sommeil qui s'était emparé des croyants de l'église de Rome. Il va donc les encourager à se réveiller car l'heure tournait et la fin du monde arrivait à grand pas ! Bien-aimés, le temps nous file entre les doigts et les opportunités de faire entendre notre voix sont bien là.

Puisque notre société manque de paix et voit son avenir trouble et avec un regard anxiogène, nous n'avons pas le droit de nous endormir ! C'est l'heure de nous réveiller ; réévaluons nos priorités, examinons nos possibilités et faisons au mieux. Il n'y a plus une minute à perdre, le temps est trop précieux. Enfin, si vous nous demandez encore : « Quelle heure est-il ? », composez Romains ch13 v11 à 14.

VEYNES

42, avenue des Martyrs

Mardi à 18h30: Réunion d'évangélisation
 Jeudi à 18h30: Réunion de prière
 Dimanche à 10h : Culte (culte en commun à Gap le dernier dimanche)
Maison de retraite : Vendredi 26 à 17h

BARCELONNETTE

22, digue de la gravette

Jeudi 4, 11, 18, 25 à 18h30

SERRES

Salle polyvalente (mairie)

Vendredi 26 à 15h

EMBRUN

Z.A D'Entraigues (en face d'Hyper U)

Mardi et jeudi à 20h: Réunion d'évangélisation et de prières
 Dimanche à 10h : Culte

CHAMPSAUR

Reprise en Octobre



Equipe pastorale

S. WAUTHIER : 06.01.82.59.49

Y. SAEZ : 06.49.88.35.36

Agenda

- Samedi 6 : Reprise des activités jeunesse
- Dimanche 7 : Reprise des clubs
- Jeudi 11 : Reprise des réunions de prière du jeudi (12h30 - 13h30)
- Mercredi 24 - Jeudi 25 : Convention pastorale d'Automne à Valence
- Vendredi 26 : Réunion de prière en commun à 18h30
- Dimanche 28 : Culte en commun à Gap
- **Note** : Il n'y a pas de rencontre du lien en Septembre. Rendez-vous au mois d'Octobre dans la joie et la bonne humeur !



Il y a plusieurs membres et un seul corps - Vous êtes le corps de Christ !

Pour certains, ces 2 derniers mois n'ont pas été faciles. Nous pensons aussi aux convalescents, aux personnes âgées ne pouvant plus se déplacer pour être des nôtres. Enfin, que le Seigneur accompagne et bénisse ceux qui ont déménagé comme ceux qui nous ont rejoints.



Pendant un séjour du docteur A. T. Pierson à l'orphelinat de George Müller, un soir, après que tout le monde fut couché, Müller lui demanda de venir prier, car, lui dit-il, il n'y avait rien à manger dans la maison. Le docteur Pierson voulut lui rappeler que les magasins étaient fermés, mais Müller le savait très bien. Après avoir prié, ils allèrent se coucher et s'endormirent et au matin, la nourriture était déjà là en abondance pour les deux mille enfants. Ni le docteur Pierson, ni George Müller ne surent jamais comment ces aliments leur étaient parvenus. On raconta l'histoire le matin à monsieur Simon Short, après qu'il eut promis de ne pas la révéler jusqu'à la mort du bienfaiteur. Le Seigneur avait tiré cette personne de son sommeil et lui avait demandé de donner assez de nourriture pour garnir les garde-manger de l'orphelinat pour tout un mois. Ceci se produisit sans qu'il sache que George Müller et le docteur Pierson étaient au même moment en train de prier à ce sujet. Sa confiance dans le " Père des orphelins " était telle que pas une seule fois, il ne refusa des enfants à l'orphelinat. Lorsqu'on lui demandait pourquoi il avait assumé cette charge, il répondait que ce n'était pas seulement pour nourrir les enfants matériellement et spirituellement, mais que « *le premier objectif fondamental de l'orphelinat a été, et est toujours, de glorifier Dieu par le fait que, confiés à mes soins, les orphelins ont été et sont toujours pourvus de tout le nécessaire, uniquement par la prière et la foi, sans que ni moi ni mes compagnons de travail n'ayons rien demandé au prochain; par là même on peut voir que Dieu est toujours fidèle et qu'il répond à la prière.* » (A suivre...)



SENEGAL - L'école Pastorale en pays Sérère

Cette école est née devant l'évidence des besoins en ce qui concerne l'assise pastorale et les perspectives de vie de ces jeunes ouvriers sortant fraîchement de l'institut de théologie. Il en est de même de ces diacres de la brousse qui ne parlent ni le français, ni le wolof. C'est une école du terrain, une école du combat spirituel devant les pressions, les persécutions sournoises de la communauté, des croyances, des oppressions diaboliques (sorcellerie, fétichisme, animisme intraculturel). A l'aube de 2008, seules quelques églises aux villages étaient ouvertes. En 2009 nous avons tenu plusieurs campagnes d'évangélisation. Les premiers baptêmes d'eau eurent lieu suivi d'une centaine de baptêmes du Saint Esprit. Depuis lors, le feu de l'Esprit a changé la donne, la région est devenue une pépinière de jeunes œuvres nous permettant de passer de 5 à 28 étudiants en trois ans.

Marvejols - Mission avec Gospel Vision du 29 au 31 juillet

Dix jeunes sont arrivés le lundi soir, pleins d'énergie et de foi pour consolider le travail de « ZE Bus » en mai dernier et contacter d'autres marvejolais au travers de mimes de rues, de distribution de tracts et de 2 soirées dans la salle de la Goutelle. L'équipe a été bien accueillie et appréciée par le public, les contacts ont été nombreux et intéressants. Sur les 2 soirées, une quinzaine de personnes nouvelles étaient présentes. Nous continuons à prier pour arroser ce travail de défrichage et d'ensemencement. Merci à ces jeunes pour leur dynamisme, leur foi et leur consécration à nos côtés pour le salut des âmes. Georges et Véronique FONTAINE

La Bible en 1 an ----- SEPTEMBRE		1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
	MATIN	Cant. 5 - 8	Ps. 84 - 88	Esaïe 1 - 2	3 - 5	6 - 8	9 - 10	11 - 13	14 - 16	17 - 20	21 - 23	
	SOIR	Phil 3. 4 - 4. 3	4. 4 - 23	Col 1. 1 - 23	1. 24 - 2. 7	2. 8 - 23	3. 1 - 4. 1	4. 2 - 18	1 The 1.1- 2.12	2. 13 - 3. 13	4	
		11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	
	MATIN	24 - 26	27 - 28	29 - 30	31 - 33	34 - 36	37 - 38	39 - 40	41 - 42	43 - 44	45 - 47	
	SOIR	5	2 The 1.1-2.12	2. 13 - 3. 18	1 Tim 1. 1 - 17	1. 18 - 2. 15	3	4	5	6	2 Tim 1	
		21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	
	MATIN	48 - 49	50 - 51	52 - 53	54 - 55	56 - 58	59 - 60	61 - 64	65 - 66	Ps. 89 - 91	Jérémie 1-2	
	SOIR	2	3	4	Tite 1.1 -2.10	2. 11 - 3. 15	Philémon	Jean 1. 1 - 28	1. 29 - 51	2	3. 1 - 21	